



PRIMERA

Jueces y magistrados acuerdan extender su paro laboral

Mientras la Jufed anunció que mantendrá su protesta contra la reforma judicial, un juez en Colima otorgó una suspensión provisional para que el cambio constitucional no se publique este domingo en el *Diario Oficial de la Federación*, al menos hasta el 11 de octubre. / 4 y 7

PACTA LA JUFED

Mantendrán paro de labores en juzgados

La asociación reiteró su convicción de recurrir a los mecanismos de defensa legal que estimen necesarios

POR RAÚL FLORES

rflores@glm.com.mx

Los integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) acordaron mantener el paro de actividades que inició el 19 de agosto, en todos los órganos del Poder Judicial de la Federación.

A través de un comunicado de prensa de dos párrafos la organización dio a conocer que "en reunión de sus directivas nacional y regionales, escuchando al comité de diálogo, acordó por unanimidad de votos prorrogar la suspensión de actividades".

Esta asociación, encabezada por la jueza Juana Fuentes Velázquez, señaló que "reitera su rechazo a la llamada reforma judicial y su convicción de recurrir a los mecanismos de defensa legal que estimen necesarios".

La Jufed no precisó qué acciones realizarán sus agremiados, ni tampoco si se organizarán nuevos bloqueos en protesta por la aprobación de la reforma al Poder Judicial por parte del Congreso de la Unión y más de 20 congresos locales.

El pasado miércoles, cuando se dio el aval en el Senado, Fuentes Velázquez, aseguró que se vivió un día negro para el Estado de derecho y acusó de corrupción y sometimiento a los senadores que aprobaron.

"La independencia judicial no es un privilegio de las personas juzgadoras; repito, no es un privilegio de nosotros como juzgadores, es una necesidad de toda la sociedad. Sin jueces imparciales, sin tribunales independientes, los derechos humanos se vuelven frágiles, vulnerables ante los caprichos del poder político. Cada sentencia que hemos emitido, cada decisión que hemos tomado ha estado respaldada por el principio de imparcialidad y justo por ello, hemos sido perseguidos y calumniados, como los gobiernos totalitarios suelen hacerlo", dijo.